
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO A 
PARTICIPAÇÃO DO MUNICÍPIO NO PROGRAMA “MAIS CULTURA NA 
ESCOLA” 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 
formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta 
à  Secretaria Municipal da Educação, as seguintes informações: 

 

1. Há escolas em nosso município que participam 
do Programa “Mais Cultura na Escola”, do 
Governo Federal?  
 

b)- Em caso positivo, quais as atividades 
desenvolvidas por essas escolas? 
 

c)- Em caso negativo, qual o motivo da não 
participação das escolas do município? 
 

Justifico a solicitação tendo em vista que o Programa 
“MAIS CULTURA NAS ESCOLAS” consiste em iniciativa interministerial firmada entre os 
Ministérios da Cultura (MINC) e da Educação (MEC), que tem por finalidade incentivar o 
encontro entre experiências culturais e artísticas em curso nas comunidades locais e o 
projeto pedagógico de escolas públicas, envolvendo a comunidade e retirando os jovens 
das ruas para participar de eventos culturais. 

 
SALA DAS SESSÕES, em 11 de novembro de 2013. 
 
 
 
 
          VALMIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 

                                   Vereador – PSC  
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